

Nikolaus bei der Sektionsweihnacht Faszinierende Bilder von Theo Kröppel

Auch dieses Jahr fand sich die Sektion zur Sektionsweihnacht ein. Traditionell feierten die DAV-ler im Pfarrsaal St. Anna. Die Gestaltung des Saales hatte in bewährter Weise die Höhlengruppe übernommen. Insoweit gilt stellvertretend ein großes Dankeschön an den Höhlengruppenleiter Axel Hack sowie unsere „guten Seelen“ Heinz und Maja Wurzer. Die Bewirtung managten in ebenso zuverlässiger Weise die „Ausschankchefs“ Günther Siuda und Herbert Dippacher. Auch hierfür ein herzliches „Vergelt’s Gott“!



Auszeichnung des Jubilars und Referenten Theo Kröppel



Ein kleines Dankeschön an die Funktionsträger

Nach einem gemeinsamen Weihnachtslied zu Beginn trugen unser Ehrenvorsitzender Hansotto Neubauer mit Ehegattin Hedi und Enkelin Kathrin eine besinnliche und kurzweilige Weihnachtsgeschichte in Form einer Rollenlesung vor. Jedes Jahr mit Spannung wird der Bilderrückblick auf das Sektionsjahr erwartet. Unser Schatzmeister Thomas Neubauer hatte sich hier-

Berichte, Sonstiges

für mächtig ins Zeug gelegt und präsentierte eine mit langem Applaus bedachte Bilderschau untermalt durch peppige und stimmungsvolle Musik.

Den Höhepunkt der Feier bildete dieses Jahr eine Bilderpräsentation eines unserer diesjährigen Jubilare, Theo Kröppel. Theo Kröppel, der in diesem Jahr zusammen mit Hans Knöller, für 60 Jahre Mitgliedschaft im DAV geehrt wurde, hatte eine ganze Batterie von faszinierenden Aufnahmen aus seiner aktiven Bergsteigerzeit mitgebracht und beglückte damit unsere Sektion. Der Vortrag begeisterte alle Anwesenden. Die beachtlichen Bergfahrten – unter anderem die seinerzeit zwölfte Begehung der Nordwand der großen Zinne – sowie zahlreichen Skibesteigungen schilderte der Jubilar in bescheidenen, aber ergreifenden und mitunter auch humorvollen Worten. Die Bilder sprachen für sich und vermittelten einen nachhaltigen Eindruck der Erinnerungen, die der Jubilar aus seiner Bergsteigerzeit fürs Leben und an diesem Nachmittag auch für die anwesenden DAV-ler mitnehmen konnte. Sein Vortrag wurde mit langem Applaus bedacht. Zuvor wurde Theo Kröppel für 60 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet und bekam eine der neu eingeführten Urkunden überreicht.

Natürlich durfte auch der Nikolaus an der Feier nicht fehlen. Unser lieber Josef Egdmann füllte diese Rolle in bewährt guter und gekonnter Weise aus. Die Kinder wurden mit kleinen Präsenten bedacht. Ein Dank wurde auch an die Funktionsträger der Sektion gerichtet, die über das Jahr mit ihrer regelmäßigen Arbeit das Vereinsleben ausfüllen und gestalten. Auch für sie waren kleine Geschenke vorbereitet.

Ein Dankeschön gilt schließlich den Musikern, die die Weihnachtsfeier musikalisch umrahmten. Philipp Kröppel, Heide, Ingrid und Kathrin Neubauer hatten diese Aufgabe dankenswerterweise kurzfristig und bravourös übernommen, nachdem die ursprünglich vorgesehenen Musiker krankheitsbedingt ausgefallen waren.



ursprünglich vorgesehenen Musiker krankheitsbedingt ausgefallen waren.

Präsente vom Nikolaus für die Kinder